

CRÓNICA VISITA A LA FUNDACIÓN PENZOL

El 31 de mayo, a las 11:30 horas, nos hemos citado en la plaza Puerta del Sol (que, a medida que avanzan las obras de remodelación en curso, es cada vez más el punto de encuentro de la ciudad), con la finalidad de efectuar una visita a las dependencias de la Fundación Penzol situadas, como es bien sabido, en la inmediata Plaza de la Princesa, nº 2; que es la antigua sede del Concello de Vigo y actual Casa da Cultura Galega.

Allí, puntualmente, Feliciano –que ha sido el artífice de esta visita- nos indica que debemos de dirigirnos al antiguo Salón de Plenos, donde enseguida aparece el director de la Fundación, D. Xosé Manuel Soutullo España quien, luego de darnos la bienvenida, se ofrece a ser nuestro guía en la visita a las distintas secciones que la configuran.

Comienza por señalar que precisamente este año se cumple el 60º aniversario de su creación, coincidiendo además con el de implantación del Día das Letras Galegas; para seguidamente efectuar una breve, pero muy interesante reseña de la historia y contenido de esta entidad. Pero, sobre todo, creo que ha creado en nosotros la ilusión y casi la necesidad de volver, en lo sucesivo, libremente, para poder admirar la obra expuesta, así como consultar la interesantísima y abundante documentación que atesora.

Después de posar para la fotografía de grupo correspondiente y de agradecer la visita, se da por finalizada esta salida cultural con la que se pone broche de oro a las realizadas en este curso 2022/23.

Leonardo Pérez Ferreiro

Secretario de Aulas de Formación Aberta

Universidad de Vigo

Enlace a las fotos: <http://aulasdeformacionaberta.webs.uvigo.es/21379-2/>



En la escalera de la Fundación Penzol con D. Xosé Manuel Soutullo